



第122号  
 田原市立泉小学校  
 泉小PTA 発行  
 代表 千賀 吉晃

本年度PTA会長を務めさせて頂きます、千賀吉晃です。  
 本年度は、役員の数変更や地域コミュニティスクールとの連携など、新しい取り組みが始まる年です。しかし、活動の本質は、子どもたちの健やかな成長を支えていくことに変わりありません。PTA活動は、みなさまのご支援なくして成り立ちませんので、変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。



PTA会長  
 就任あいさつ  
 会長 千賀 吉晃

広報「いずみ」は、主にPTA活動や学校の取組を保護者や地域社会にお伝えし、学校、家庭、地域が一体となり、子どもたちの成長を支援することを目的としています。子どもたちの様子は、泉小ブログで配信したり、学級日より、学校日よりなどお知らせします。そのため、本年度は、PTA新聞につきまして、PTA役員さん方との協議により、大きく変更いたしました。  
 ○内容をPTA新聞の目的に合わせ、紙面を昨年度の半分にしました。  
 ○お伝えする方法につきましては、昨年度同様に紙媒体でのご配付に加え、泉小ブログにも添付し配信いたします。  
 また、本年度はPTA活動へのエントリー制を導入しております。「できることから無理せず、少しずつ」をモットーに、全ての保護者の皆様、地域の方々のお力をお借りして、ともに子どもたちを支援していきたいと考えております。何卒、これまで同様、PTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



PTA新聞  
 広報「いずみ」  
 校長 小笠原 俊範



（上段右から）  
 坂場茂美 教頭 【中山小より】  
 長尾英雄 教務主任・四年担任 【赤羽根中より】  
 服部登夢 六年担任 【神戸小より】  
 長谷川祐子 三年担任 【田原東部小より】  
 （下段右から）  
 坂田利生 【豊川長沢小より】  
 藤井裕佳 【福江小より】  
 古川菜央 【新規採用】

ニューフェイス



（二列目右から）  
 菰田知可子  
 花井一将  
 田中美和  
 （一列目右から）  
 鈴木麻友  
 千賀吉晃  
 平井良賢

PTA役員紹介

### 環境整備作業に参加して

PTA役員 花井 一将

子どもたちと一緒に、学校を支えてくれていた人たちへ感謝の気持ちを込めながら、きれいにすることを目標に作業しました。

子どもたちはとても主体的に取り組み、そのおかげで学校がさらに気持ちのよい場所になったと思います。

みんなで協力することで、学校を大切にすることが育まれたと思います。



### 運動会に参加して

PTA役員 鈴木 麻友

天候不良で月曜日開催となった運動会ではありましたが、当日は心地よい風を感じるいい天気になりました。全学年が、元気な声で応援する姿が、いろいろなところから見ることができ、横のつながりだけでなく、縦のつながりも強く感じることができた機会となりました。縦割り班ごとに

作戦が違う「赤白対抗リレー」は、児童たちの工夫が多く見られました。一年生は、はじめて覚えた泉音頭を忘れず、夏の盆踊りのときにも、参加して踊る姿を見ることができてうれしく思います。



### 最後で最高の海岸清掃・潮干狩り

六年 永田 一翔

今回の海岸清掃・潮干狩りは最高だったと思います。海岸清掃は、違う班の子たちも拾ったごみを袋に入れてくれたり、大人、保護者、ボランティアの方も一緒にやってくれたりしたので、たくさんのごみを集められました。潮干狩りでは、大人も子どもも真剣にほっていたら、あちらこちらで「あさりだー」と喜び声も聞こえてきて、ぼくは、うれしくなりました。海岸清掃・潮干狩りをした後のあさり汁、おにぎりは、すごくおいしかったです。この活動は、保護者の方や地域ボランティアの方のおかげでできている行事です。ぼくはこれで最後ですが、ずっとずっと続いてほしいです。



### 海岸清掃・潮干狩りに参加して

PTA役員 菟田 知可子

五月二十八日、新江比間海岸で、海岸清掃・潮干狩りを行いました。協働本部の皆様や、保護者ボランティアの方々のご協力で、多くのごみを拾い、海をきれいにすることができました。潮干狩りでは、子どもたちと保護者の方が、一生懸命にあさりを探していましたが、あまり採れなくて、残念そうな顔をしていました。

今年、あさり汁だけではなく、アオサを協働本部の方が準備してくださったので、あさり汁に入れておいしくいただくこともできました。子どもや保護者の方々が、何杯もおかわりに来てくれてよかったです。地域と学校が一体となった温かい交流の場となり、充実した一日となりました。



### 交通安全教室

四年 佐野 心咲

朝から、地域の人や、PTAやボランティアの人たちが道路の危ないところに立っていてくれてとてもありがたかったです。

これからは自転車をおりて、横断することを気をつけていきたいと思いました。それと自転車に乗るときにはスピードを出しすぎないようにしようとも思いました。歩いていても道路を横断するときには左右をしっかり確認することも気をつけていきたいと思いました。



### 学校保健委員会

養護教諭 浅倉 真代

六月二十四日(火)の学校保健委員会には、全校児童が参加し、「メディアと上手に付き合える泉つ子になろう!」をテーマに、保健委員児童の発表や講師の方の話の聞きました。講師の話では、電子メディアの良い点と悪い点を考え、うまく付き合うにはどうしたらよいか教えていただきました。PTAの方々と、この日は学校公開日ということで、多くの保護者にもご参加いただき、メディアとの付き合い方や扱い方について真剣に考える機会となりました。ぜひ、これを機会におうちでも話し合ってみてください。

